



ASOSIASI SAINS DAN TEKNOLOGI PERGURUAN TINGGI MUHAMMADIYAH 'AISYIYAH'

Sekretariat: Fakultas Teknologi Industri Universitas Ahmad Dahlan
Kampus 4 UAD Ringroad Selatan Yogyakarta 55191
Telp. 0274 563515, Fax. 0274 564504

Nomor : 075/AST-PTMA/II.3.AU/J/2024
Lampiran : -
Perihal : Permohonan Data Jurnal dan Kemitraan

08 Rabi'ul Awwal 1446
11 September 2024

Kepada Yth Ibu/Bapak:
Dekan / Ketua
Anggota Asosiasi Sains dan Teknologi
Perguruan Tinggi Muhammadiyah 'Aisyiyah
di Tempat

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ

Puji syukur marilah selalu kita panjatkan kepada Allah ﷻ atas segala nikmat dan karunia-Nya. Shalawat dan salam semoga selalu tercurah pada teladan kita Nabi Muhammad ﷺ beserta keluarga, sahabat dan pengikutnya sampai akhir zaman.

Sehubungan dengan kegiatan Seminar Nasional Teknologi Terapan (SNTT) dan International Conference on Engineering and Applied Technology (ICEAT) dalam Rapat Koordinasi Nasional (Rakornas) yang in syaa Allah akan diselenggarakan di Yogyakarta pada tanggal 8-11 Oktober 2024, maka AST-PTMA bermaksud untuk mendata jurnal-jurnal di lingkungan anggota AST-PTMA sekaligus menjalin kemitraan untuk publikasi hasil SNTT dan ICEAT. Hasil pendataan dan kemitraan jurnal tahun 2023 dapat dilihat pada: <https://ast-ptma.or.id/jurnal> dan <https://ast-ptma.or.id/jurnal-abdimas>.

Oleh karena itu, kami mohon kepada Ibu/Bapak Dekan/Ketua Fakultas/Sekolah Tinggi Sains dan Teknik Perguruan Tinggi Muhammadiyah 'Aisyiyah untuk meminta pengelola jurnal di lingkungan anggota AST-PTMA untuk mengisi form pada tautan berikut, baik yang bersifat pembaharuan (*update*) dari data yang sudah ada, maupun terutama pendataan/kemitraan baru:

<https://s.id/kemitraan-jurnal-astptma>

Mohon agar form dapat diisi paling lambat hari **Jum'at, 20 September 2024** pukul 16.00 WIB.

Demikian permohonan ini kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasama ibu/bapak kami ucapkan terima kasih.

وَلَسَّلَامٌ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ

Ketua Umum,

Sekretaris Umum,

Prof. Dr. Ir. Siti Jamilatun, M.T.

Dr. Ir. Irfan Purnawan, S.T., M.Chem.Eng.